

Contraloría abre una investigación por traspasos de Corfo a Hacienda

CASO. Grau dijo que “es una polémica bastante artificial” y defendió los US\$3.500 millones transferidos. Oposición pidió la salida de la directora de Presupuestos.

Matías Gatica Lindsay

La Contraloría inició ayer una investigación debido al traspaso de aproximadamente US\$3.500 millones desde la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) hacia el Ministerio de Hacienda. “Es una polémica artificial”, dijo el ministro de Economía, Nicolás Grau; mientras que la oposición anunció una comisión investigadora del caso.

El martes The Clinic dio a conocer que el Ejecutivo pidió en 2023 dos traspasos por US\$2.000 millones y US\$1.500 millones a Corfo provenientes de los excedentes generados por la exportación de litio y de ventas de activos financieros, los cuales llegaron al Tesoro Público.

En primera instancia desde el Ministerio de Hacienda dijeron que “no constituyen una acción por fuera del marco legal” y que “no solo no son ‘desconocidos’: la información es pública y se puede acceder a ella a través del sitio web de la Dipres”.

Posteriormente el ministro Nicolás Grau dijo que “la polémica que ha existido a propósito de estos traspasos de Corfo al Tesoro es bastante artificial. Esto ha sido de manera total-



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO

GRAU DIJO QUE LOS RECURSOS SE USARON EN “NECESIDADES DEL PAÍS”.

mente regular y transparente” y aseguró que estos se efectuaron porque “había ingresos muy grandes del litio que llegaron a Corfo, así como también había ingresos que llegaron directamente al Tesoro, y por lo tanto, era natural que el Ministerio de Hacienda buscara utilizar esos recursos para justamente poder responder a las necesidades del país” como vehículos para Carabineros, viviendas sociales y salud.

En la tarde la Contraloría anunció una investigación por

una posible “afectación patrimonial de la corporación y el destino “de los recursos involuacrados”.

Al revelarse estos traspasos de forma separada, la UDI y el Partido Republicano anunciaron que solicitarán la creación de una comisión investigadora sobre este caso.

El diputado UDI Henry Leal dijo que “Corfo no puede ser la caja chica pagadora para cubrir los déficits que tenga este gobierno” y solicitó la salida de la directora de Presupuestos,

Javiera Martínez.

El diputado de ese partido Juan Antonio Coloma señaló que “tener claridad de las cuentas fiscales es esencial y por eso avanzar en una investigación nos parece que es lo mínimo para aclarar la información equivocada”.

El jefe de bancada de Republicano, Luis Sánchez, declaró a radio Pauta que “aquí podrían haber incluso ilícitos y eso es parte de lo que tiene que investigar la comisión investigadora”. 